



東頸中学校だより — 自律 寛容 挑戦 —

重点目標

きぼう

- (1)自ら学ぶ意欲を高め、確かな学力を育む授業の充実
- (2)豊かな心と主体的に生きる力を育てる特別活動・部活動の充実
- (3)将来の生き方を考えさせる体験活動の充実
- (4)地域とともに歩む学校の実現に向けた、家庭や地域との連携強化



令和7年4月15日



東頸中2年目のスタート 104名の生徒と共に 4月8日始業式講話

校長 牧井 創

東頸中が誕生して1年、苦勞や成功の喜びを実体験した生徒の皆さんは、開校で大切にしてきた「つながり」をしっかりと受け継ぐ役割があります。

先生たちが半分変わりました。新しい環境は、とてもわくわくして期待が膨らむものです。一方で、大人になっても環境の変化は緊張でいっぱいです。緊張を解きほぐすのはやはりつながりです。一人一人が自分の強みや良いところを出せるつながり、環境づくりに努めてほしいと願っています。

さて、東頸中学校の教育目標は、「自律 寛容 挑戦」です。これからの予測が難しい変化し続ける時代を、皆さん一人一人がそれぞれの目標を持ち、主体的に学び、行動し、互いの個性を大切に、自分や仲間の幸せのために挑戦してほしいという願いが込められています。

その中で「寛容」取り上げます。「寛容」とは、「心が寛大で、よく人を受け入れること。失敗をとかめだてせず、人を許すこと」です。多様性が尊重される時代です。一方で相手の立場を考慮せず、人を誹謗・中傷したり、人の行動や失敗を過剰に問いただしたりする風潮があります。様々な考え方、価値観を柔軟に受け止める力、仲間の失敗や多様性に対して寛容に受け止める広い心をもった人間になってほしいと思っています。

最後に、東頸中学校の教職員は、皆さんが幸せになることを第一に願っています。困ったことは担任の先生や教職員に相談してください。また、学校の一番の役割は学びの場を提供することですから、先生方は分かりやすい授業づくりや充実した活動をするよう心掛けていきます。授業や活動は、生徒、教師の相互の敬意の下に成り立つものです。生徒の皆さんと共に楽しい教育活動を創っていきましょう。これから1年間、学校行事をはじめ、様々な活動が計画されています。その都度皆さんの成長する姿を楽しみにしています。

■ 1学期始業式

4月8日(火)の始業式では、3名の代表生徒が、新年度の決意・目標を発表してくれました。どの生徒も自身の目標を具体的に、堂々と発表していました。

また、その後進級した各クラスでは、久しぶりに再会したクラスメイトと楽しく過ごしたり、仲間との絆を深めたりする様子が見られました。



■ 令和7年度東頸中学校入学式

4月8日(木)に入学式を挙行了しました。

入学式では、35名の新入生の堂々とした姿と立派な返事が素晴らしかったです。新たな決意を胸に、中学校生活のスタートを切ったことと思います。

1日も早く中学校生活に慣れ、2、3年生と共に東頸中を活気あふれる学校にしていきましょう。新入生を迎え、総勢104名で統合2年目の東頸中学校がスタートしました。



5月の行事予定

1	木		17	土	
2	金	尿検査 2 次、専門委員会	18	日	
3	土	憲法記念日	19	月	職員会議⑤
4	日	みどりの日	20	火	心臓検診・血液検査
5	月	子どもの日	21	水	
6	火	振替休日	22	木	体育祭練習①
7	水		23	金	体育祭練習② 耳鼻科検診 専門委員会
8	木	全校朝会 歯科検診	24	土	
9	金	生徒総会① 専門委員会	25	日	
10	土		26	月	体育祭練習③
11	日		27	火	体育祭練習④
12	月	職員研修③	28	水	体育祭予行・準備
13	火	生徒朝会	29	木	AM:体育祭 PM 片付け・振り返り
14	水		30	金	体育祭予備日
15	木	専門委員会	31	土	
16	金	親子奉仕活動①(草取り)			

上越市立東頸中学校 〒942-0314 上越市浦川原区頸聖寺350番地

Tel 025-599-2230 Fax 025-599-3960

【緊急連絡】080-7189-0470

URL <https://www.tokei.jorne.ed.jp/>

二次元コード→



■ よろしくお願ひします！～転入職員挨拶～(常勤職員11人) 東頸中学校

■■■■【教頭】中越教育事務所より

〇〇〇出身、〇〇〇在住です。3年ぶりの学校現場で緊張していますが、生徒の皆さんの爽やかなあいさつと素敵な笑顔に毎日元気をもらっています。1日でも早く、生徒の皆さんの顔と名前を覚え、学校全体を支えていけるように頑張ります。よろしくお願ひします。

■■■■【事務主幹】上越市立清里中学校より

昨年度は東頸中学校統合1年目ということで、報道等で学校の様子を見聞きする機会が多く、生徒の皆さんのわくわくして活動している姿から、赴任を楽しみにしてきました。活動や学びの支えをしっかりとできるよう、学校や地域のことも知ってきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

■■■■【2A担任、英語】上越市立板倉中学校より

上越市立板倉中学校より参りました。東頸中学校の第一印象は、「生徒の皆さんの挨拶が素晴らしい！」です。立ち止まって礼をする、という伝統があるとお聞きました。現代風な校歌や、笑い声であふれる教室にも迎えられ、うれしい気持ちでいっぱいです。これからよろしくお願ひします。

■■■■【若葉2担任、理科、剣道部】南魚沼市立塩沢中学校より

南魚沼市塩沢中学校から参りました。東頸中学校で数日過ごして「どのクラスも笑顔と笑い声でいっぱい」だと感じました。新しく来た先生たちを安心させてくれる素敵な生徒で溢れています。こんな素敵な生徒たちと一緒に過ごすこれからの日々が楽しみです！よろしくお願ひします。

■■■■【1A担任、国語、バレーボール部】長岡市立脇野町小学校より

長岡市立脇野町小学校から参りました。東頸中学校の皆さんの気持ちの良い挨拶、良い話の聞き方、爽やかな笑顔に、中学校での生活がとても楽しみになりました。皆さんが安心して楽しい学校生活を送れるよう、一緒に頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

■■■■【2年副任、保健体育、陸上競技部】新採用

新採用として東頸中学校に参りました。初めての中学校勤務に緊張していましたが、生徒の皆さんの笑顔と学校を楽しんでいる姿を見て私も頑張ろうと毎日思っています。生徒の皆さんの思い出に残る中学校生活を一緒に作っていけるよう頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

■■■■【1学年主任、音楽、吹奏楽部】上越市立潮陵中学校より(再任用)

東頸中学校で務めることになり、身の引き締まる思ひです。生徒の皆さん一人一人の個性を大切に、力を伸ばせるよう支えていきたいと思ひます。また、学校や地域のすばらしさをできるだけ多く知り、早く慣れ親しんでいきたいと考えています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

■■■■【2学年副任、養護教諭】上越市立直江津南小学校より

初めての中学校勤務となり、新任式の朝はとても緊張していましたが、さわやかな挨拶をしてくれて心が温かくなりました。一日でも早く生徒の皆さんの顔と名前を覚えて、笑顔で学校生活を送れるように支援したいと思ひます。よろしくお願ひします。

■■■■【教育補助員】上越市立頸城中学校より

頸城中学校より参りました、教育補助員の柳澤明恵です。出身は長野県松本市です。少しでも皆さんの学習のお手伝いができるように、精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。

■■■■【調理員】上越市立春日中学校より

上越市立春日中学校より参りました。生徒の皆さんが笑顔になれる安心・安全な給食を作っていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

■■■■【調理員】上越市立浦川原小学校より

上越市立浦川原小学校より参りました。今年度も地元の学校でお仕事できることをとても嬉しく思ひます。毎日給食が楽しみと言ってもらえるよう頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。